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司会者：奥田　法行君

ソング：「それでこそロータリー」
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■会長：冨岡　里美
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■　会長挨拶 冨岡　里美会長

■　幹事報告

安城ロータリークラブ

週報
【 No.772 2017/6 第3例会 】

例会日：毎週金曜日
例会場：碧海信用金庫本店3F

安城市御幸本町15-1
TEL：0566-75-8866
FAX：0566-74-5678
Email：anjo-rc19580206@katch.ne.jp 
HP：http://www.anjo-rc.org

第2918回例会

2016-2017年度RIテーマ：

「人類に奉仕するロータリー」

安城ロータリークラブ会長方針：

「地域社会に貢献し笑顔を共有しよう ～Let's smile together ～」

1. 本日第4回写真同好会優秀賞発表です。

2. 2017-2018年度地区大会実行委員の方がPRの為、来訪

頂きました。

3. 6/23（金）18：30～すず岡にて親睦夜間例会を行います。

また、16：00～碧信会議室にて創立60周年記念事業準備

委員会を行います。

4. 6/30（金）は定款により休会です。

5. ゴルフ部会より 6/17（土） 三好カントリークラブにて安城

RCゴルフ部会取きり戦を行います。

また6/19（月）18：30～すず岡にて総会を行います。

Let's smile together 地域社会に貢献し笑顔を共有しよう



■　SAA

■　会計

■　副会長(クラブ奉仕)

　

　

■　幹事

深津　正則君

戸谷　央君

 

　◆　クラブフォーラム　事業報告発表

SAA　会計　副会長(クラブ奉仕)　幹事　会長エレクト　会長

沓名　俊裕君 

奥嶋　正衛君

SAAとして、週に一度の例会の場が、秩序正しく楽しく過ごせるよう一年間監督させていただきました。

今年度は、冨岡会長の明るい雰囲気と戸谷幹事の責任感のある気配り、会場委員の皆様のきめ細やかな配慮に

より、円滑かつ笑顔あふれる例会が開催できましたことに心より感謝申し上げ報告といたします。

一年間ありがとうございました。

本年度の収支実績は、予算超過になることはありませんでした。
各委員会におかれましては、格別のご協力を頂き感謝申し上げます。ニコボックスにおきましても、メンバー皆様
方のご厚意により集められた２百万円を超える収入がゆとりとなって、今年度は予算の心配もなく運営ができ、次
の周年記念事業のため剰余金を繰り越すことができました。

去年の7月に「地域社会に貢献し笑顔を共有しよう」と基本方針を掲げてスタートした冨岡年度も、滞りなく全ての

プログラムを終えることができました。

創立60周年への橋渡しの年、安城ロータリークラブ初の女性会長と目に見えないプレッシャーを感じつつ、幹事と

して会長を補佐してスムーズなクラブ運営ができるには、何をすべきかを私なりに嚙み砕き試行錯誤の中で運営を

させて頂きました。

この1年間には様々な委員会事業がありましたが、各委員長を始めメンバーの皆さんは、的確に計画された事業

を遂行されました。改めて、会員の皆様の質の高さと結束力の強さを実感致しました。

また、各理事・委員長さんには何かと無理難題を言わせて頂いたかと思います。皆様に感謝申し上げますとともに、

ロータリーの友情をもってお許しを頂きたいと思います。

何かと至らぬ幹事ではありましたが、皆様の温かいご支援、ご協力により大過なく終えることができました。

皆様に心より感謝申し上げ、ご報告とさせて頂きます。

ありがとうございました。

本年度、副会長並びにクラブ奉仕委員長を拝命し、会員の皆様のご協力のおかげで無事責務を果たすことが
でき、心より感謝申し上げます。
会長方針「地域社会に貢献し笑顔を共有しよう」に基づき、クラブ奉仕の各委員会の委員長はじめ、各委員の皆
様のご尽力により、充実したロータリー活動が体言化されました。副会長・クラブ奉仕委員長としては、私自身何
もお役にたてませんでしたが、会長、幹事始め各委員長、会員の皆様のお力でクラブ運営を無事終えることがで
きました。
この一年間ご支援、ご協力ありがとうございました。



■　会長エレクト

　

■　会長

　

福田　雅美君

冨岡　里美会長

２０１６～２０１７年度の会長エレクトとして、冨岡会長のクラブ運営を勉強させていただきました。又、地区研修

セミナー、ＰＥＴＳ等において知識を得ることが出来たこともさることながら、色々な方との友情を深めることができ、

貴重な一年を過ごさせていただきました。

次年度は60周年という節目を迎えますが、周年記念事業の成功、円滑なクラブ運営に、未熟ではありますが努

力していきたいと思っております。

皆様方のご指導、ご鞭撻と、絶大なるご支援をお願い申し上げます。

地域社会に貢献し 笑顔を共有しよう （Let's smile together ）を基本方針として掲げ、メンバーの方々に助けて

頂き、全力で会長職を務めてまいりました。

ジョンＦ・ジャームＲＩ会長のテーマ“～人類に奉仕するロータリー～”にて８月に補助事業で“幸せつながる健幸

都市 安城”を支援し、安城市七夕祭りでダンスコンテストを開催しました。安城ロータリーメンバーやメンバーの

会社の方にご協力頂き、２５チームのグループがコンテストに参加し沢山の笑顔に触れ、安城市民に奉仕するこ

とが出来ました。

１０月に安城市と姉妹都市のオーストラリアのホブソンズベイや、５月に友好都市の富山県の砺波市に訪問し、

大歓迎を受け有意義な時を持ち、ロータリアン同士の深い絆を感じることが出来ました。

１２月はクリスマス家族会、４月は花見例会等の沢山の行事、そして１０月と３月の

２回の職場例会や、新年初例会は安城芸者の方による踊り、楽しい落語家の方、三浦豪太さんや安城市長さん

等の有意義な卓話で楽しい例会作りができました。

増強推進委員会を開いていただき、服部ガバナーのテーマ“～真のロータリアンになろう、ロータリアンを見つ

けよう～”ですばらしい５人の新会員の方々に入会していただきました。

また、ゴルフ、写真、ワイン、ランチ同好会そして新会員さん歓迎会など行い、親睦を深めることもできました。

色々な行事に参加させていただき、地域社会とつながり、地域の人々や近藤ガバナー補佐のお陰で他クラブの

方ともロータリーの仲間とし、共に歓びを感じ笑顔を共有できました。

来年度の６０周年の橋渡し役も無事終わり、ホットしております。

一年間全てのプログラムが計画通りに進めた事や、自分が望んだことを全て行い、多くの方とも知り合うことが

出来、会長として思い残こすことなくやり切れた事は、会員の方々の多大なるご友情と、心から感謝いたします。

誠に有難うございました。


